
★ホームページ http://sawako-aizaki.com  
★ブログ http://yaplog.jp/sawako-aizaki/毎日更新中！ 
★ホームページ(携帯版） 右記のＱＲコードから 
★フェイスブック  http://ja-jp.facebook.com/sawako.aizaki 
★活動ニュース バックナンバーは上記ＨＰに。郵送希望はご連絡を 
★ツイッター   ★ミクシィ 
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 お茶を飲みながら気軽に市政など
について語り合う「サワコの茶話会」
を3ヶ月に1回、開催しています。次
回開催は５月１４日（日）14時～いた
みホール多目的ホールです。ぜひ
ご参加ください！ 

サワコの茶話会 

相崎佐和子 

 

カリス
。そんな伊藤先生に伊丹市議会で

です。そこ

●民主主義はアクセル、立憲主義はブレーキ。民主主義（多数決）が原則だが、それで決めてはダメな事柄 

個人的に印象的だったのは「人は少数者・弱者になった時、人権の大切さに気付く」との言葉。その通りだ

神津小学校グラウンド、全面芝生に！ 
 市内の神津小学校。なんとグラウンドを全面芝生化します！ 
 3月3日に記念セレモニーが開催され、記念植栽などが行われました。セレモニーの後は、児童と地域の
皆さんで植栽。グラウンド一面に芝生の苗が植えられました。 
 
 市内において公立幼稚園（こども園ふくむ）は１７園中１０園で芝生化を実施。しかし小学校では、面積が
広い・サッカーや野球で使用するなどハードルが高いこともあり未実施でした。神津小学校がこのたび、そ
れらのハードルをクリアして実施！ 経費は県の補助金を活用しており、伊丹市は経費負担なしです。 
  
  今回のケースで特に素晴らしいのは、PTA・地域・学校が一体となって実現させたこと。校庭芝生化は管
理に手間がかかることから、継続性が大きな課題と言われていますが、神津小の場合は皆で連携して手入
れをしていけそうです。神津小周辺は様々な施設が集合しています（こども園・小学校・地域交流センター・
高齢者施設など）。例えば就学前のこどもたちが遊びながら手入れしたり、シルバーの方々が健康づくりや
生きがいづくりを兼ねて芝生に関わったり・・・想像すると素敵な光景です。 
 
 数ヶ月後には、グラウンド一面が青々とした芝生になっていることでしょう。その上を子どもたちが走り回っ
ている姿が今から楽しみです。 
 

 3月19～20日、伊丹市のスポーツセンターで「第12回 全国高等学校なぎなた選抜大会」が開催されました。 
 
 伊丹市は日本三大私設道場の一つ「修武館」があり、全日本なぎなた連盟本部がおかれている、なぎな
たにゆかりが深い街です。そんな背景もあり伊丹市では毎年、全国高等学校のなぎなた選抜大会を開催し
ています。開会式では、北は北海道から南は沖縄まで、選抜された選手たちが入場行進。壮観です。2日
間に渡って熱戦が繰り広げられ、団体戦は奈良育英高校が優勝。おめでとうございました。 
 
 実は今、なぎなたをテーマにした「あさひなぐ」という漫画が人気で、映画化＆舞台化（乃木坂４６という大
人気アイドルグループ主演）にもなるそう。今後なぎなたが話題になります。ご注目ください！ 
 
  

なぎなた全国高校選抜大会、伊丹で開催！ 


